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校長先生のお話 

幡代フェスタに向けて 

～大きな声でゆっくりと～ 

 

 あいさつをします。小さな声でしましょう。 

 この土曜日と日曜日はたくさんの地域の行事がありました。土曜日には、ささは

たはつファームとごみゼロ作戦がありました。ささはたはつファームでは、快晴の

下、緑道に大勢の人が来て、いろいろなブースが出て、ゲームなどもあって、楽し

みました。ごみゼロ作戦にも街をきれいにしようと大勢の人が参加しました。日曜

日には、渋北 RunRun フェスタがありました。こちらもお店が出て、大勢の人が走っ

て、オリンピック選手も走って、たいへん盛り上がりました。皆さんの中にも参加

した人がいます。がんばりました。先生チームもリレーマラソンに参加しました。

応援をしてくれた皆さん、ありがとうございます。その様子は後で詳しく紹介しま

す。 

このように渋谷にはたくさんのイベントがあります。こうした地域に住んでいる

皆さんはとても幸せだと思います。今回、参加できなかった人も、次回、参加でき

るといいですね。そして、みんなで地域を盛り上げていきましょう。 

それからこのサインは東京オリンピックのスケートボードで金メダルをとった

堀米悠斗選手のサインです。昨日、江東区でスケートボードのイベントがあって、

堀米選手と仲のよい主事さんがもらってきてくれました。「幡代小のみなさんへ  

Keep On Dreamin.（夢をもち続けて）」と書いてあります。校長室の外の廊下に飾っ

ておきますので見てください。 

 さて、幡代フェスタに向けて、オーデイションや練習が始まっていると思います。

校長先生も４年生の時のオーデイションを覚えています。やりたい役がやれたので

すが、そのオーデイションの時、校長先生は思い切り大きな声を出しました。それ

が選ばれた理由の一つだと思います。オーデイションに受かるには、まず大きな声

を出すことが大切です。大きな声を出しましょう。大きな声が苦手な人は。セリフ

をゆっくり言いましょう。ゆっくり言うと言葉が分かりやすくなります。気持ちを

込めてゆっくり言うことがもう一つのポイントです。もうオーデイションは終わっ

て、役が決まった人も、「大きな声でゆっくりと」に注意して練習してください。皆

さんの素晴らしい表現を楽しみにしています。 

 それでは、今週も健康に気を付け、元気に過ごしましょう。 

 

 


